

#### 4. Vereinshöck 2010 - Protokoll

Am Höck vom 26. November 2010 im Hotel-Restaurant National in Näfels nehmen folgende Mitglieder teil:

HB9BXQ, Präsident	HB9CWW	HB9RRL
HB9ACD	HB9DLN	HB9SDB
HB9ATE	HB9EKJ	HB9SEW
HB9CCM	HB9IQB	HB9WQ
HB9CEI	HB9IRJ	HE9ZAD
HB9CUI	HB9PHW	HE9ZDM

Gäste: Rosmarie (XYL von HB9IRJ)  
HE9CEI, Beatrice  
HB9TMD, Thomas Lippmann, Uetliburg

Entschuldigt haben sich:

HB9APO	HB9DBV	HB9TUU
HB9AQF	HB9DFZ	HE9KNF
HB9BTI	HE9MNV	HE9MSO
HB9BXG	HB9PWD	

##### 1. Begrüssung

HB9TMD, Thomas Lippmann aus Uetliburg, ist das erste Mal bei uns. Er ist aus dem Zürcher Oberland nach Uetliburg, ins „Einzugsgebiet“ von HB9GL, gezogen. Seine Hauptinteressen gelten dem UKW- und dem Notfunk. Herzlich willkommen, Thomas, in unserer Sektion.

##### 2. Mitteilungen aus der Sektion

HB9BXQ/Renato kommt direkt aus den Ferien in Thailand. Er konnte in Bangkok während 48 Stunden die Klubstation HS0AC benutzen. HB9IQB/Peri entdeckte ihn als einziger Glarner auf dem Band.

HB9BXQ/Renato und HB9SDB/Rolf sind am Überarbeiten der alten Website von HB9GL. Die Arbeit ist in der Zwischenzeit (Stand 1. Dezember) abgeschlossen. Das Resultat lässt sich sehen: [www.hb9gl.ch](http://www.hb9gl.ch).

Eine Sekundarklasse aus Kaltbrunn besuchte anlässlich einer Projektwoche die Funkstation von HB9DBV/Josef. HB9WQ/Hugo, HB9CWW/Gusti und HB9IQB/Peri haben den Schülern und Schülerinnen vom weltumspannenden Hobby erzählt, alte und neue Funkgeräte gezeigt und QSOs vorgeführt. Vielleicht hat dieser Besuch bei der einen Schülerin oder dem anderen Schüler einen „Radioamateursamen“ gesät.

Die Internetverbindung von der Fronalp zum Bachtel funktioniert nicht mehr. Die Installation wurde abgebaut. Ebenso ist das Echolink-Relais in Zürich ausgestiegen. Der PC kann wegen fehlender Dokumentation nicht mehr instand gesetzt werden. Ein Ersatz ist in Aussicht. Die neue Hardware soll noch dieses Jahr installiert werden können. Das Phonie-Relais funktioniert normal.

Gute Nachricht: der Standort des Zürcher Relais (Kehrichtverbrennungsanlage) ist bis Dezember 2012 garantiert.

HB9IQB/Peri hat das Amt des QSL-Managers von HB9EKJ/Geni übernommen. Er wird nun die vorhandenen QSL-Karten sichten und mögliche Diplome für unsere Sektion beantragen. Sollte ein Mitglied noch alte QSL-Karten der Sektion in seinem Archiv haben, ist er gebeten, sie Peri zu geben. Mit Applaus wird Peri für sein Engagement gedankt.

Beiträge für die Nummer 38 des „QRZ de HB9GL“ sind noch vor Weihnachten an HB9SEW/Peter zu senden. Dies gilt vor allem für die Jahresberichte des Präsidenten und des technischen Leiters sowie für den Kassenbericht.

### **3. Informationen aus der USKA**

Der USKA-Vorstand hat beschlossen, seine Sitzungsprotokolle ab sofort auf der USKA-Website für alle Mitglieder zugänglich zu machen.

Bilten, 1. Dezember 2010

Für das Protokoll  
HB9DLN, Maya Appenzeller Blaser  
Sekretärin